Bonjour Guillaume, bonjour tous les Rotariens,

Voilà, c'est fini, les étapes et le tour Rêves de gosse 2021 sont du passé... mais quels merveilleux souvenirs!

Tous les retours que j'ai eus de l'étape de Pérouges sont unanimes: c'était grandiose.

Autant le village, qui a -il semble -possédé une véritable âme pendant quelques heures, autant l'opération, les enfants, les parents enfin mis à l'honneur, les éducateurs, la PJJ, tous ces aspects de l'opération ont brillé avec éclat.

L'action remarquable a été un véritable défi, plusieurs fois remise en cause, mais à chaque fois reconstruite avec ténacité et passion.

C'est vous qui avez été remarquables!

Vraiment, du fond du cœur, merci. Merci de votre engagement, de votre passion, de vos compétences , de votre volonté qui ont permis la réussite totale de ces journées. Un seul sourire d'enfant remercie au centuple tout ce que vous avez donné...

Amicalement

Pierre Commarmot, pdt aéroclub de Pérouges